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第３８回（第２７３７回） ２０２４年 ６月 第１例会 ６月 ６日（木） 

[  卓話例会  ] 

パスト会長卓話 第 50 代会長 小沢瑛 会員 
●点鐘 / 坂本研一 会長 

●国歌斉唱 / R ソング /四つのテスト 唱和 

●会長の時間 / 坂本研一 会長 

●幹事報告 / 小池俊輔 幹事 

●委員会報告 

●ロータリーの友読み処紹介 

●誕生祝い 

●卓話者紹介 

●卓話 

●謝辞 

●今月の文芸賞発表 

●出席状況・ニコニコ・ドネーション報告 

●点鐘 / 坂本研一 会長 

司会進行：松岡保 会員 

〇点 鐘 

 

 

 

 

ロータリーの事を 10分間お話する会長の時間ですが 

最後はロータリーのお話し 

 

ロータリーとは 

 

『感謝の歯車』 

 
 

日々の生活を心穏やかに暮らすためのロータリーエンジン・メカニズム 

 

 

 



【 高校時代のロータリー活動 】 

高校三年生の頃、行田市駅から熊谷駅までの定期券を持っていました。ある時この定期券でどこまで行ける

のだろう？試してみることにしました。（トワエモアの歌のイメージ・日本海を見たい） 

朝、熊谷駅まで行き、6時 34分の高崎行に乗ります。そこから長岡行に乗り換え、さらに新潟行に乗り換え

る。もちろん鈍行です。その間車掌さんは来ないので検札はなし。 

駅の立ち食いソバを頂き越後線で柏崎へ、更に信越本線に入り日本海に沿って直江津へ。 

その時の日本海の景色 

「今はもう秋・誰もいない海・・・」 

歌詞そのものの風景でした。乗客もほとんどなし。 

日本海に一番近い駅、青海川駅 1973年 9月 14日 

 
1993年、真田広之主演ドラマ高校教師のロケ地 

 
その後さまざまなドラマの聖地になっています。 

日本海の寂しい景色と、寂しい青春の心象風景が重なり、心の重りを置いてくるには格好の場所・・・思わず電

車を降りそうになりましたが、心を鬼にしてミッションの完結を優先致しました。 

 
秋の午後の風景はこんな感じ 

その後直江津から長野行きに乗り換え、篠ノ井線で松本へ、中央本線夜行で新宿へ 

山手線で上野へ、高崎線で熊谷駅、到着は 6時 34分。丸 24時間かかって一周してきました。 



幹 事 報 告 

委員会報告 

 
『我が青春のロータリー』 

 
 

 

 

小池 幹事 

坂本・小池年度最後の理事会が開催され、各種活動報告がありました。5 月生まれの方々への誕生日にお届けするプ

レゼントが未着の皆様、大変失礼しまし。 

 

 

 

＜野口 親睦委員長＞ 

最終例会は 6 月 20 日です。17 時 45 分集合、17 時 50 分から集合写真を撮影しますので、よろしくお願い致します。 

 

 

＜清水 次年度幹事＞ 

次年度理事会からのお知らせです。7 月 1 日付で入会を希望されている方がいらっしゃいます。ご意見のある方は、書面

でお知らせください。 

 



卓話者紹介 

ロータリーの友読み処紹介 

誕生祝い 

 

 

     
小川忠喜 ロータリーの友 委員長 

 

 

 

 

6 月は、黒田会員、長島会員が誕生日を迎えられます。 

 

 

 

 

小沢瑛さんの事ですので紹介せずとも自分の事をお話してくれると思いま

す。 

小沢会長の時に私はロータリーの友読み処紹介の委員長を仰せつかりまし

た。正直つまんないな～と思いながらお受けいたしましたが、そうだ「行田ロ

ータリーの友」をつくってそれを紹介すれば自分の言いたいことが言える。

そう考えました。会長の時間より長いと周りより批判を浴びましたが、小沢会

長は一言も文句を言わずにやらせてくれました。 

 

 
 

坂本研一 会長 

「行田ロータリーの友」 

   
自分で写真を撮り、自分で文章を考え作るオリジナル誌 



 

   
6月号の天の川の写真は実際に竜頭の滝まで行き夜中の 2時半に撮った写真です。 

「話せると人は嬉しい」偉大なる真実にたどり着いた瞬間でした。そして人が長生きをする秘訣です。人生でも

ロータリーでも今回 PP卓話を取り入れた理由の一つがこれであります。 

やり残したことがある。言い残したことがある。それを語って頂こう。そして長く行田ロータリークラブを引っ張っ

てもらおう。委員長さんにはお世話になった小沢さんにお願いし、好きなだけしゃべってもらおう。小沢委員長

は見事にこの難しい委員会を盛り上げてくれました。ありがとうございました。 

 

さて、甲子園の決勝では数々の名場面が有ります。1969年 8月 18日・三沢対松山商業 

０対０の延長 15回の裏、三沢 1死満塁・・・9番バッター立花君、松山商業のエース井上明はスクイズを警戒

して３球ボール１－３の後ピッチャーライナーはじき、ショートが本塁刺殺、見事に守り抜き引き分け再試合の

末に松山商業が優勝しました。先月の小林 PPは 8番です。本日の小沢 PPが 9番バッターです。決勝戦延

長１５回の裏 0対 0、・・・１死満塁です。スクイズ・四球・犠牲フライ・エラー・ヒット・ホームランなんでもできま

す。ベンチはノーサインです。本日の例会は引き分け再試合は有りません。延長エンドレスです。15分でも 30

分でも延長します。９番バッター小沢瑛パストプレジデントよろしくお願いします。 

 

 
感謝のロータス、サンクスロータリー 

 

 

 

 

 

 

 

 



卓 話 

謝 辞 

今月の文芸賞発表 

 

 

   
第 50代会長 小沢瑛 会員 

「真のロータリアンになる」をテーマに、地域社会との交流について。 

4つの公開講座「女子の武士道」「清水太田市長」「矢内女流棋士「青山繫晴氏」」 

4つの移動例会「赤城農園」「サントリー白州工場」「長光寺（写経）」「東京湾ナイトクルーズ」 

を開催しました。 

 

 

 

 

 

   
坂本研一会長 

 

 

 

 

 
鈴木啓太 選考委員 

 



出席状況・ドネーション報告 

 
今月は 3名です 

衣替え 意味ないかもと おもう朝 （小林群司会員） 

白粥に 添える家内の 蕗の薹 （福島会員） 

窓は青 身を引きしめて 内視鏡 （坂田会員） 

 

 

 

 

  
大石 ドネーション・出席委員長 

 

≪ニコニコ報告≫ 

〇坂本会長 /小沢パストプレジデント 本日はよろしくお願いします。 

〇小池幹事 / 小沢パスト会長 本日は卓話ありがとうございます。 

〇小沢瑛会員 / 今日は 卓話を させていただきます 

〇蔭山会員 /令和 6年 6月 6日の例会です。 

〇小川雅以上会員 /小沢パストプレジデント本日はよろしくお願いします。 

〇大石会員 / 小沢パストプレジデント 本日は卓話 よろしくお願い致します。 

≪ドネーションボックス≫ 

坂田会員、武笠会員 

≪本日の司会進行≫ 

 
松岡 会員 

出席状況報告 

正会員数 57 名 

出席規定免除者 2名 

55名中 30 名出席 

出席率  54.5 ％ 

ニコニコ報告 

5,666円 

ドネーションボックス 

2,000円 


